



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

MINISTERIO DE LA MUJER

Palabras de la ministra Mayra Jiménez

**Firma de Convenio Marco entre el Ministerio de la Mujer y
FLACSO RD**

Muy buenos días

Estimadas señoras,

Que alegría ver materializado este convenio entre el Ministerio de la Mujer y la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales en República Dominicana; una institución con un gran reconocimiento y trayectoria en materia de investigación, formación y un alto compromiso con el desarrollo social sostenible y los derechos humanos.

Este Convenio Marco, es de gran importancia porque nos permite plasmar la voluntad de fortalecer la sólida relación, el trabajo y colaboración histórica entre este Ministerio de la Mujer y FLACSO.

Es oportuno señalar que contar con esta sombrilla de trabajo conjunto, nos llena de satisfacción; por ello el eje o propósito central de este Convenio Marco se centra en la articulación para el para idear, diseñar y ejecutar acciones, proyectos e iniciativas de carácter social, académico, científico y cultural a favor de los derechos humanos, el desarrollo pleno y la participación integral de las mujeres en los diferentes ámbitos sociales, políticos y económicos.

Desde el Ministerio de la Mujer el enfoque de derechos y el enfoque en las autonomías (física, económica y política), orientan nuestro accionar; en ese sentido venimos trabajando arduamente para fortalecer los servicios de prevención, atención y reparación de la violencia; así como el impulso de la transversalización del enfoque de igualdad en los diferentes planes, programas y

proyectos sectoriales, para garantizar la incorporación de esta mirada a todos los niveles de la gestión pública y privada. Además, impulsamos acciones para que las mujeres puedan emprender o insertarse en el sector productivo, esto través de la formación en ámbitos técnicos, tecnologías y otras áreas.

Por otro lado, la participación y el ejercicio de los derechos políticos y electorales de las mujeres, forma parte central de nuestro trabajo, creemos firmemente en el rol de las mujeres en los espacios de poder y toma de decisiones, como garantía de la democracia, del buen gobierno y del cumplimiento de los compromisos.

Por ello, nos satisface enormemente el proceso que venimos desarrollando bajo el auspicio del Fondo Canadá para Iniciativas Locales; creo que hemos formado un equipo potente y que las 230 mujeres candidatas y militantes de partidos políticos, que se van a beneficiar de las capacitaciones son un ejemplo de que hacer las cosas bien es posible.

En ese sentido, esperamos que los temas sobre la legislación electoral, la nueva normativa electoral, las herramientas prácticas y metodologías sobre estrategia de campaña y comunicación política, las discusiones sobre género, democracia y cultura política; los aprendizajes sobre políticas públicas resilientes para la igualdad y la construcción de resiliencia territorial; se conviertan en armas poderosas para ellas hacerle frente a la campaña electoral y ojalá sean muchas las ganadoras; porque sabemos que contarán con herramientas para el ejercicio de su cargos.

Nuevamente agradezco su presencia y nos felicitó por este valioso convenio de colaboración.

Muchas gracias.